EL DIA

## Perú elogia a Viola; alegría en Paraguay

(AP, UPI y PL)

LIMA, 4 de octubre.—El presidente peruano Fernando Belaúnde Terry, elogió la designación por parte de las Fuerzas Armadas del teniente general Roberto Viola como futuro presidente de la Argentina.

"Significa que la Fuerza Armada de su país le ha asignado una tarea muy importante. Conforme a despachos periodísticos que he leído (Viola) tendrá una misión similar a la cumplida con éxito por la Fuerza Armada del Perú, la que es encauzar por el sendero de la democracia a la Argentina", aseveró.

"Expresó con este motivo un saludo muy cordial y fraternal a toda la nación argentina", agregó Belaúnde. El jefe de Estado perua.

El jefe de Estado perua. no, quien hace poco más de 2 meses asumió el gobierno al abandonar el poder el general Morales Bermúdez, hizo declaraciones esta mañana en una base local de la Fuerza Aérea.

No habló de los desapare. cidos políticos en Argentina ni del hecho de que Viola el jefe del Ejército y contra él pesan denuncias de acciones represivas.

## VIVA LA AMISTAD: PARAGUAY

La prensa paraguaya unánimemente destacó la designación de Roberto Viola como sucesor de Jorge Rafael Videla en la Argentina, a partir del 29 de marzo de 1981. El futuro presidente, considerado como un buen ami go del Paraguay en los medios oficiales y diplomáticos, visitó en varias ocasiones este país

nes este país.

El diario Hoy, con el título de "Yacyreta la base de una amistad", subraya que lt entrevista que en agosto del año pasado tuvo Viola con el presidente Alfredo Stroessner fue decisiva para solucionar las serias dificultades que habían surgido en el proyecto conjunto para la construcción de la represa hidroeléctrica de Yacyreta en el río Paraná.

Del diálogo entre Stroessner y Viola surgió el acuerdo para establecer la traza definitiva de la futura usina, tema que demandó largas y fatigosas negociaciones en niveles técnicos y diplomáticos, afirma el diario.

Por otra parte, medios diplomáticos de Asunción destacaron entonces que el acuerdo sobre Yacyreta dio paso a la solución del espinoso problema de la compatibilización de los proyectos Itaipú, brasileño-paraguayo, y Corpus, paraguayo-argentino, en lo que se llamó el acuerdo trilateral de Puerto Presidente Stroessner.

## EL UNIVERSAL

## Positivas reacciones por la designación de Roberto Viola

Por HERNAN PEREYRA

Corresponsal de UPI

BUENOS AIRES. Argentina, 4 de octubre.—La designación del general Roberto Viola como presidente de Argentina en el periodo 1981-84 ha provocado reacciones positivas en los partidos políticos y en medios militares.

El presidente del Partido Peronista, Deolindo Bittel, dijo hoy que espera que Viola gobierne "con y para el pueblo" y que rectifique rumbos respeto al Gobierno actual, en particular la política económica que dirige el ministro José Martínez de Hoz.

Agregó que "hubiera preferido que el presidente sea elegido por el pueblo, pero aceptando que hoy lo designan las Fuerzas Armadas estimó que Viola habrá de conducir el país hacia la anhelada democracia".

También los radicales, segunda fuerza electoral del país después del peronismo, por boca de su veterano líder, Ricardo Balbin, expresaron que tienen la esperanza de que la gestión de Viola "sea el camino de la solución política".

Balbín señaló que la vuelta a la

democracia debe darse sobre la base del éxito del proceso de gobiernos militares y no sobre su fracaso como ha ocurrido tradicionalmente.

La Junta Militar, máximo organismo de gobierno, designó ayer al general Roberto Viola para reemplazar al general Jorge Videla en la presidencia a partir de marzo de 1981, luego de un tormentoso proceso de desacuerdos internos.

Estos desacuerdos motivaron que la Junta pospusiera el anuncio el martes pasado "por 10 días", pero la virtual tormenta política desatada por la postergación obligó a acelerar los debates internos y tomar una decisión urgente, según informaron fuentes militares.

El ex presidente Juan Carlos Onganía expresó su complacencia por la designación de Viola, agregando que el hecho "ilena una acentuada expectativa de la opinión pública".

El brigadier Osvaldo Cacciatore, actualmente intendente de la ciudad de Buenos Aires, sostuvo que "el general Viola tiene capacidad y mérito suficiente para desarrollar una administración eficiente, lo que redundará en beneficio del país".